
ECOLE DE SAINT-FELIX
Compte-rendu du Conseil des délégués n°3

Lundi 24 janvier 2022
Présents :   Livia  et  Loris  (CP),  Mahéna  et  Naël (CP/CE1),  Louise  et  Yacine (CE1/CE2),  Timéo  et  Zoé
(CE2/CM1), Savannah et Tomy (CM1), Antony et Lora (CM2), Karine Masset-Tonda (directrice).
 
CP      - Peut-on avoir des raquettes de ping-pong ?

Comme les classes de CP et CE1/CE2 n’ont pas la récré en même temps que les autres, nous allons
leur fournir un sac de raquettes et balles chacune.  

- Peut-on avoir une horloge visible depuis la cour ?
Il y en a déjà deux : celle de la cantine et celle de la classe de MS/GS.  

CP/CE1
- Peut-on avoir une autre pince à déchets ?  

Cela ne semble pas utile.

- Peut-on avoir plus de WC ? 
Nous avions demandé à la mairie des WC et surtout des lavabos supplémentaires, par exemple dans
une cabane de chantier, mais cela a été refusé. 

- Certains enfants jettent des papiers mouillés sur les tableaux à l’extérieur pendant le temps de cantine.
Certains vont dans le placard des jeux de récré et prennent une partie de ce matériel, notamment les ballons de
baskets, pendant de le temps de cantine. Deux élèves de CM maltraitent les cerceaux.

Ces problèmes seront signifiés à Patricia. 

- Peut-on racheter des hoptoys et des ballons sauteurs ? 
Le mari de la directrice a réparé un hoptoys, les autres ont été jeté par les employés communaux. Il
ne semble pas judicieux d’en racheter car cela fait beaucoup de plastique rapidement cassé et jeté.
Peut-être  en  faire  fabriquer  avec  du  bois  et  du  matériel  récupéré  par  un  parent  bricoleur ?
Concernant  les  ballons  sauteurs,  nous allons  en racheter  un ou deux en espérant  qu’ils  durent
longtemps. Pour cela, il faut les utiliser seulement dans l’herbe. 

- Peut-on racheter des plots ? 
Nous en avons besoin. La directrice va voir s’il  existe quelque-chose d’équivalent,  mais pas en
plastique ! 

- Deux coussins réfrigérants sont percés.
Il faut jeter les coussins réfrigérants percés. 
Attention ! Il ne faut jamais plier les coussins réfrigérants car cela les abîme. 

Attention aussi à ne pas shooter dans les ballons de basket car cela les abîme. 

CE2/CM1
- Est-il possible de disposer d’un composteur côté city-stade ?

Pour les pique-niques avant le ski, il est sûrement pertinent de sortir le bio-seau de la salle des
maitres. Pour les déchets hors temps scolaire, mettre un composteur c’est facile, mais ensuite il faut
s’en  occuper.  Il  serait  préférable  que  la  Mairie  mette  d’abord en  place  un  tri  des  emballages
recyclables.

CM1
- Peut-on avoir des frisbees en mousse sur le temps de récré ?

Sans surgrillage, il y a un grand risque qu’ils soient envoyés en dehors de la cour, mais on va faire
un essai.

- Peut-on avoir des échasses pour les grands pour le temps de récré ?
Nous disposons déjà de grandes échasses en bois. 

Prochaine réunion le lundi 7 mars à 13h30.
Venir avec des propositions, notamment autour du développement durable…


